## Le président de la Bolivie inaugure un Colisée sportif dans le département de Potosí



La Paz, 6 décembre (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a inauguré un Colisée couvert dans le district de San Pedro de Buena Vista, dans le département de Potosí.

Plus de 31 mille habitants profiteront de cette installation.

Evo Morales a relevé que cette infrastructure facilitera à la population la pratique de sports et permettra la tenue de congrès et de rencontres des secteurs sociaux.

Le Colisée peut accueillir plus de 2 500 spectateurs et il a coûté plus de 580 000 dollars.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/178298-le-president-de-la-bolivie-inaugure-un-colisee-sportif-dans-le-departement-de-potosi$ 



## Radio Habana Cuba